

28 de septiembre de 2021

## **La CNMC y la CNMV celebran en Barcelona la primera reunión conjunta de sus consejos**

La Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) y la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) han celebrado hoy, en Barcelona, la primera reunión conjunta de sus consejos con motivo de la inauguración de las nuevas oficinas de la CNMV en el edificio que ya ocupaba la CNMC, en el distrito 22@. La reunión ha sido dirigida por los presidentes de ambas instituciones Rodrigo Buenaventura y Cani Fernández, respectivamente.

En el encuentro se han abordado temas de interés común por parte de los dos organismos y estrategias para mejorar la coordinación de las actuaciones de cada uno en el ámbito de sus propias competencias.

Algunos de los aspectos que se han tratado se refieren a la cooperación y coordinación entre ambas instituciones en proyectos formativos, la puesta en común de tecnologías de supervisión y otras cuestiones generales referidas a la confluencia de sus respectivas competencias en lo que atañe a compañías cotizadas u operaciones de concentración.